

保護者の皆様へ

この「クラス通信」を通じてクラスユニックとご家庭との連携を密にし、お子様の受験準備の一助となるよう願い、発行をしていきます。子供たちの成功を祈りつつ、時には辛口の内容もあるかとは存じますが、意のあるところをお汲み取りいただき、とにかく「合格」の二文字を目指して指導します。ご協力のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

2024年度クラス通信最終号にあたって 学校法人クラスユニック理事長 福島新四郎

月日の経つのは早いもので、2024年度も終講を迎える時期となりました。保護者の皆様には、この一年間当校の指導方針をご理解頂き、またご協力を頂き誠に感謝申し上げます。

さて、当校は1977年の開校以来、大学受験を「職業選択の第一歩」と考え、「職業観の大学受験指導」を使命として掲げて参りました。「職業観の大学受験」とは「受験勉強がより具体的に自分開拓のための勉強であることをしっかりと意識して受験勉強をする」ことです。成人を過ぎた者が受験勉強だけで過ごす貴重な一年間なのですから。

大学受験は職業の方向性を決める大事です。次世代を担う若者が、将来の希望を抱いて進学し、それぞれの分野で専門性を極めていすればエキスパートとして活躍することが一番の願いです。私たちの祖父母・曾祖父母が築いてきた北海道を発展させ、一層開かれた未来を創りあげるための最大の要因は、「人材育成の成果である」と信じております。当校は些かでもその「人財」輩出の一端を担う存在として、志を高く掲げ、今後とも生徒指導に邁進していきたいと考えております。本年もいよいよ最終盤を迎える、正味十ヶ月余りの期間を、しっかりと真面目に取り組んでくれた生徒の皆さんに、栄冠を手にする日の近いことを願っております。現実には毎年この時期、受験生諸君と共に喜びや時には口惜しさを味わう時もありますが、どうか志を曲げず、最後まで粘り強く努力されることを祈念して、また本校教職員が最後まで指導努力することをお約束して、2024年度クラス通信最終号の挨拶とさせて頂きます。

■今後の行事予定について

- ～2月21日（金）：国公立大二次直前講習終講・私大直前答案練習会終講
- ～国公立大後期・私大二期受験個別質問対応
- 2月27日（木）～3月6日（木）：国公立大後期試験対策講座
- ～後期試験2日前まで個別質問対応
- 3月21日（金）：2024年度修了会（13:00～14:30）クラスユニック校舎内にて

2月25日（火）～
国公立大学前期試験

■受験生に今一番大切なこと・・・

受験真最中または直前になって、受験生に今一番大切なことは「執念」と「自信」です。最後まで「執念」と「自信」を持ち、試験開始の直前まで気を緩めない精神力が受験生に最も必要なことです。「勝つイメージを常に脳裏に浮かべる」ことです。

※2024年度生の学割発行は3月31日分までできますので、必要な場合はご利用下さい。